## 4月30日(火曜日)

#### 通学班ふりかえり!

4月の末日となりました。いろいろとふりかえりをする時期です。今日の 25 分休みに通学班の班長会議をしました。集合時間は守れているか、一列で並んで歩けているか等の確認をしつつ、班員が体調不良を訴えたらといった緊急時の対応についても指導しました。また、地域の方から子供たちのあいさつは班長がお手本ですねといった話も届いているので、通学班のあいさつは班長がお手本ですと、期待を込めて話しました。可能な範囲で通学班の見守りをお願いします。

#### みなさんへ

きょう、つうがくはんのはんちょうさんをあつめておはなしをしました。しゅうごうじかんがまもれていますか、いちれつであるいていますか、ぐあいがわるくなったこがいたときにどうするかということをかくにんしました。そして、はんちょうさんがげんきなあいさつができると、つうがくはんのみんながげんきよくあいさつができますとおはなしがありました。みなさんのはんは、

げんきよくあいさつができていますか。ひとりひとりがよいおてほんになれる ようにがんばりましょう!

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

## 4月26日(金曜日)

### 返事 大切に!

今日も授業の様子を見て回りました。あるクラスで算数の授業を見ていたところ、1人の子が発表したのですが、返事がありませんでした。「あいさつ・返事」も「大切なウルトラ 7(セブン)」の一つです。その子に近づき、「がんばった。次は返事もがんばろう」と声をかけました。すると、数分後にまた発表し、今度は返事ができました。終わった後に、「いいぞ、その調子」と声をかけたところ、ニコッと。クラスに広がりますように!

#### みなさんへ

きょう、こうちょうせんせいはひとりのこをほめました。さんすうのじかんに、せんせいからきかれたことにてをあげました。そのときに「はい!」とへんじができました。はっぴょうしたこともうれしかったですが、へんじができ

たこともうれしかったです。「あいさつ・へんじ」は「大切なウルトラ 7 (セブン)」のひとつです。みなさん、きょう、へんじができましたか。なまえを よばれたら「はい!」よいしゅうかんにしましょう。たのしみです。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月25日(木曜日)

## 校歌を大切に歌う!

今日は初めての音楽朝会を行いました。全校で校歌を歌いました。校歌は「大切なウルトラ7(セブン)」の一つです。「大切に、楽しく歌いましょう」と声をかけました。その後、音楽主任の指導で子供たちが笑顔で歌いました。指揮をする音楽主任がそれぞれの学年の前に行き、励ますことで、全校がひとつになってよい歌となりました。終わった後には子供たちのがんばりをたくさんほめました。満足げに笑顔で帰る子供たち。よい朝のスタートでした。

みなさんへ

きょうははじめてのおんがくちょうかいでした。えがおでうたえましたね。みなさんのがんばりをつねかわせんせいがたくさんほめてくれました。こうかを たいせつにうたいましょう。たのしみです。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

## 4月24日 (水曜日)

## 体育館を上手に使って!

今日は一日雨が降り、少々肌寒い一日でした。こんな日でも子供たちに少しでも運動する機会を与えてあげたいと、朝・25分休み・昼休みを1・2年、3・4年、5・6年で分けて使い、運動しています。6,70人ずつとなりますので、なわとび等をそれぞれに工夫して楽しんでいます。先生方が見守り安全に努めます。小規模校ならではの取り組みですが、子供たちが楽しく過ごせるよう工夫しています。

#### みなさんへ

きょうはいちにちあめでしたね。そとあそびができなかったのですが、あさ・25 ふんやすみ・ひるやすみを 1・2 ねん、3・4 ねん、5・6 ねんで、ぶんたん

してたいいくかんであそべましたね。なにをしましたか。あめがふってもじょうずにたいいかんでうんどうできるとよいですね。にんずうがおおいので、じゅうぶんきをつけてたのしみましょう。

塩 澤 榮 一 (しおざわ えいいち)

## 4月23日(火曜日)

ここをクリックして編集します。

## ようこそ校長室へ!

今日は校長室にたくさんのお客さんがやって来ました。学校たんけん中の1年生です。3,4人ずつのグループになり、「失礼します。1年1組の〇〇です」と、校長室に入ると、くるくると見まわし、歴代の校長先生の写真や机上の小物に関心を持っていくつか質問を受けました。お父さんお母さん、おじいちゃんおばあちゃんが卒業生の子も数名いるようで、歴代校長先生を見ながら「だれかなあ」と探している姿も見られました。校内での移動も日々広がり、成長していく姿をうれしく思います。

みなさんへ

きょうはこうちょうしつに、たくさんのおきゃくさんがやってきました。がっこうたんけんの1ねんせいです。みなさん、けいけんがありますね。3,4 にんのグループでやってきました。「しつれいします。1ねん1くみの○○です」とじょうずに、あいさつができていました。1ねんせいもどんどんいどうするはんいがひろがってきました。ぐんぐんせいちょうしています。これからもいろいろなばめんで、たくさんかつどうできますね。どんどんなかよくしましょう!1ねんせいもどんどんがっこうじゅうをたんけんしましょう。たのしみです。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

## 4月22日 (月曜日)

#### 気持ち引き締めて!

今日の午前中に、年度当初の訪問として、入間市教育委員会のみなさんが 10 名来校されました。授業の様子を参観され、本校の本年度の学校経営について話をさせていただき、話し合いとなりました。学校経営については、「大切なウルトラ 7 (セブン)」を全職員共通理解のもと進めていることを中心に話しました。ほめていただいたこととして、子供たちがたいへん落ち着いて学習を進めていることです。これについては、ある程度想定内でしたが、合

わせて、決してこのままでよいのではなく、日々努力し続けることで、落ち着いた学習環境を維持していくことが大切だと指導されました。あらためて、気持ち引き締めてがんばろうと職員にも呼びかけます。落ち着いて進められていることは、ご家庭が協力し、子供たちを元気に送り出していただいているおかげです。これからも学校と家庭の連携よろしくお願いします。

#### みなさんへ

きょうはいるましきょういくいいんかいのせんせいが 10 にん、みなさんのじゅぎょうのようすをみにきました。みなさんのがんばりをたくさんほめていただきました。よいスタートがきれたということはそれをつづけるために、どりょくをつづけることがだいじです。どりょくしつづける、まなびつづけるということで、みなさんはどんどんせいちょうします。たのしみです。がんばりましょう!

塩 澤 榮 一 (しおざわ えいいち)

## 4月19日(金曜日)

明日は開校記念日!

明日4月20日は宮寺小学校の開校記念日です。お休みではないので、子供た ちにも開校記念日を知ってもらうために、今日は開校記念日朝会を行いまし た。また、今日の給食は開校記念日給食として、「五目ちらし寿司」が出ま す。開校137年となる、宮寺小学校、本校を約50年前に卒業した私の友人を 紹介しました。そのころの宮寺小学校及び地域の様子を聞いたところ、よい 意味で大きな変わりはなく、地域のみなさんが登下校や校外での学習の見守 りをしていただいたこと、田植えを教わったこと、夏の夜に学校の外灯のま わりでたくさんのカブトムシやクワガタをつかまえたことなどを聞きまし た。そんな方へのお礼としてどんなことをしたかたと聞くと、元気なあいさ つでした。「おはようございます、こんにちは、ありがとうございます」な どなど。これならできると思い、子供たちに紹介しました。子供たちのキラ キラとした笑顔で元気なあいさつ、そんなあいさつができると、きれいな学 校ができますよと話しました。子供たちのがんばりが楽しみです。

#### みなさんへ

あしたはみやでらしょうがっこうの、かいこうきねんびです。きれいながっこうをつくるために、げんきなあいさつをしようとはなしました。ちいきのみな

さんがみなさんのキラキラとしたえがおでのあいさつをたのしみにしていま す。じゅんちゃんもたのしみにしていますよ!

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

## 4月18日 (木曜日)

## 楽しくリコーダー学習を!

3年生の音楽の授業でリコーダーを使います。学習のはじめということで、リコーダー協会から講師をお招きして講習会を行いました。指使いをていねいに教えていただき、楽しく学習ができました。これからの音楽の授業でのがんばりが楽しみです。また、6年生は2・3校時に全国学力・学習状況調査に挑戦しました。国語・算数のテストにじっくりと取り組みました。楽しみです。

#### みなさんへ

3 ねんせいのおんがくではリコーダーをつかいます。きょう、リコーダーのせんせいから、ゆびのつかいかたなどをおしえてもらいました。みんないっしょ

うけんめいがんばっていましたね。これから、おんがくのじゅぎょうでのがん ばりがたのしみです。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月17日 (水曜日)

落ち着いてしっかりと、体育朝会!

今朝は全校で体育朝会を行いました。6年生がお手本になり、体育時の服装や立ち方、座り方、前へならえ、休め、回れ右といった基本の動作を学習しました。6年生のお手本を見ながら、全校で合わせました。よいお手本を見せてくれた6年生に全校で拍手を送ったのですが、私が見た限りでは、6年生はもちろんですが、1年生から5年生の集中もすばらしかったです。とってもがんばりました。その成果は10月の運動会で見てください。楽しみです。

#### みなさんへ

きょうのたいいくちょうかい、みなさんがんばりました。6 ねんせいのおてほんがすばらしかったので、みんなではくしゅをしました。でも、こうちょうせ

んせいは1ねんせいから6ねんせいぜんいんに、はくしゅをおくりました。しずかにはなしをきき、おてほんをみてうごけていました。これからのたいいくのじゅぎょうやちょうかいで、そのがんばりをみせてください。そして、うんどうかいで、かぞくのみなさんやちいきのみなさんにみてもらうのがたのしみです。がんばりましょう!

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月16日 (火曜日)

見守りありがとうございます!

昨日から1年生の給食が始まり、下校が1時過ぎとなりました。保護者の方の見守りありがとうございます。1年生の下校がまだ早いために、2年生が単独で下校となる日があり、今日がその日で、校長・教頭も2年生の下校の応援に行きました。私は南矢荻方面の黄色コースについて行きました。見守りの方もいてくださり、安心して下校することができました。地域に支えられています。これからもよろしくお願いします。

### みなさんへ

きょう、2 ねんせいだけのげこうだったので、こうちょうせんせいときょうとうせんせいは、2 ねんせいのげこうのおうえんにいきました。みまもりのひとたちもきてくれました。あんぜんにげこうができました。みやでらしょうがっこうはちいきのひとたちにささえてもらっています。ありがとうございますのきもちをこめて、あいさつがんばりましょう!

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月15日 (月曜日)

#### 1年生給食スタート!

新年度スタート第2週となりました。今日から1年生も給食が始まりました。少々早めに4時間目から指導をはじめ、時間をかけて準備をしました。食べ始めたころに教室へ行くと、笑顔で食べている姿がたくさん見られました。2年生から5年生までの子たちは初めて対面で給食を食べているのですが、1年生は最初から食べられてよかったなと思いました。と同時に、安心しておいしい給食が食べられるよう、全校で指導していきます。

#### みなさんへ

きょうから1ねんせいもきゅうしょくがはじまりました。いただきますのあとに、きょうしつへいくと、えがおでたべているすがたがたくさんみられました。うれしい、おいしいというかおにみえました。よかったです。みなさん、もぐもぐタイムをまもれていますか。あんしんしておいしいきゅうしょくがたべられるよう、やくそくをまもってがんばりましょう!

塩 澤 榮 一 (しおざわ えいいち)

## 4月12日(金曜日)

### 初めての避難訓練!

今日の3時間目に避難訓練を行いました。年度当初第1週の金曜日、子供たちは多くのことを学び、少々疲れているかなと思いながらも、命を守る大切な訓練です。しっかりと指導しようと先生方にも声をかけ、臨みました。放送を聞き、先生の指示で防災頭巾をかぶって静かに避難する姿が見られました。最後に話をさせてもらったので、「訓練の時から、静かに話を聞き、落ち着いて行動することが、自分の命を守ることになります」と伝え、それが

できていることをほめました。今日できていることがよしではなく、これからも続けることが大事ですと、まとめました。先生方がしっかりと指導をし、それを聞き子供たちががんばっていることを、とてもうれしく思います。

#### みなさんへ

きょうはひなんくんれんをしました。おおきなじしんがいつあるかわかりません。がくねんのはじめだから、たいせつなことはしっかりおぼえておきましょう。おちついて、しずかにはなしをきき、せんせいのしじでひなんができました。すばらしかったです。これからもはなしをきくこと、おちついてこうどうすることがじぶんをまもることだとかんがえ、がんばりましょう!

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月11日 (木曜日)

### 1年生を迎えました!

今朝の集会では、「1 年生を迎える会」を行いました。6 年生代表が迎える言葉を伝え、宮寺小学校クイズとして、学校にある桜の数や遊具についてたく

さん出しました。1年生も上級生も笑顔で過ごすことができました。私からはウルトラ7(セブン)やおいしい給食の話をさせてもらいました。1年生には先輩からたくさん教えてもらおうと、23456年生には後輩を大切にしようと。これからの学校生活が楽しみです。

## みなさんへ

1 ねんせいをむかえるかいをしましたね。6 ねんせいのおはなしやクイズで、みやでらしょうがっこうのたのしさがたくさんわかったとおもいます。23456 ねんせいはおしえてあげることがたくさんありますね。おしえてあげることで、なかよくなることもできます。それにくわえて、まいにちのがんばりが 1 ねんせいのおてほんになります。がんばりましょう。たのしみにしています。塩 澤 榮 一 (しおざわ えいいち)

# 4月10日 (水曜日)

おいしい給食スタート!

今日、待ちに待った給食が始まりました。給食の時間に校舎内を回ると子供たちはもちろん、先生方も笑顔で食べている姿がたくさん見られました。また、本年度大きな変更として、昨年度までの前向き給食から会食での給食に戻しました。感染症の状況が落ち着いてきたことで判断いたしました。長い間前向きであったので、会食での給食を経験しているのは6年生だけです。学年の発達段階に応じて、10分程度のもぐもぐタイムとして「しゃべらないで食べる」ことを基本として取り組みます。先生方の中でも初めての者がおりますので、実施の状況を見ながら、見直しをしていきます。ご家庭でも子供たちから様子をお聞きになってください。

### みなさんへ

まちにまったきゅうしょくがはじまりましたね。ツナいりそぼろごはんでした。おいしかったですね。きょうから、きゅうしょくのじかんにはグループでたべることになりました。いままでのまえむききゅうしょくで、しずかにたべるしゅうかんができたので、グループでもしずかにたべられるとかんがえました。みなさんのようすをみながら、やくそくづくりをすすめます。しゅうちゅうして、おいしくたべて、たべおわったらすこしずつおはなししましょう。

# 4月9日(火曜日)

見守りありがとうございます!

1年生も入った通学班がスタートの日としては、あいにくの天気となりました。下校は一斉下校だったのですが、予報によると警報級の雨となるということでしたので、本校職員も下校指導をしたのですが、可能な範囲で見守りをお願いしますと連絡させていただきました。多くの方が見守りに出てくださったことを聞き、ご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。1年生も安心して下校ができました。新年度スタート早々、学校と家庭・地域が連携し、子供たちを守るという体制ができていることをうれしく思います。今後もいろいろな場面で、可能な範囲でのご協力をお願いいたします。

#### みなさんへ

きょうから、1 ねんせいのはいった、あたらしいつうがくはんでのとうげこうがはじまりました。はじめてのひなのに、あめがふり、たいへんでした。で

も、はんちょうさん、ふくはんちょうさんが、1 ねんせいや 2 ねんせいのめん どうをよくみてくれました。おかげで、あんぜんにとうげこうができました。 よいスタートができましたね。つうがくはんのみんなできょうりょくし、あんぜんなとうげこうをがんばりましょう。かぞくのみなさん、ちいきのみなさん もみまもってくださっていますね。かんしゃのきもちをこめて、げんきなあいさつをしましょう。みなさんもよろこんでくれますよ。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)

# 4月8日(月曜日)

#### 令和6年度スタート!

こんにちは、本年度も宮寺小学校の校長として勤務させていただきます、塩 澤榮一と申します。よろしくお願いいたします。満開の桜のもと、始業式と 入学式を実施することができました。令和6年度がスタートしました。外で の始業式では子供たちがしっかりと話を聞き、よいスタートができたなと感 じております。学級担任発表の場面では笑顔で担任とのよい出会いができた と思います。ぜひ、ご家庭で担任やクラスの様子をお聞きになってくださ い。入学式では34人の1年生が落ち着いた態度で臨み、あいさつなどもしっ かりでき、ご来賓のみなさまからたくさんほめていただきました。明日から、学年、クラスでの活動が始まります。楽しみです。

### みなさんへ

きょうから、れいわらねんどがはじまりました。みなさん、たんにんのせんせいのなまえをおぼえましたか。しぎょうしき、にゅうがくしきのどちらとも、みなさんがおちついてはなしをきき、よいしせいでさんかできていたので、よいスタートができたなとうれしくおもいます。さっそく、「ウルトラ7(セブン)」のはなしをしました。みんなでまもって、みやでらしょうがっこうをもっともっとよいがっこうにしましょう。あしたからのがんばりがたのしみです。

塩 澤 榮 一(しおざわ えいいち)